

# *Rechazan venezolanos sanciones de EEUU*

---



Caracas, 5 feb (PL) Los venezolanos rechazan la continuidad por Estados Unidos de la [agresiva política](#) contra esa nación suramericana a través de la imposición de sanciones que afectan el desarrollo del país.

El más reciente estudio Monitor País de la encuestadora Hinterlaces reveló que 74 por ciento de las personas entrevistadas manifestó su desacuerdo con las medidas punitivas que implementa Washington para derrocar al presidente constitucional Nicolás Maduro; mientras que 23 por ciento expresó su conformidad con esa decisión.

De acuerdo con la consulta, divulgada por el periodista José Vicente Rangel, el 65 por ciento mostró su satisfacción por el adelanto de las elecciones presidenciales en los meses de marzo o abril. Sobre la competencia de un gobierno de oposición para la solución de los problemas económicos del país, el 72 por ciento de los indagados manifestó desconfianza en ese sentido; pero el 27 por ciento apuesta por ello hasta el momento.

Asimismo, el 56 por ciento confirmó su preferencia por el gobierno del presidente Nicolás Maduro para que tome las medidas necesarias que permitan salir de la actual coyuntura económica.

La consulta, se realizó entre el 8 de diciembre de 2017 y el 31 de enero de 2018 y tuvo como muestra mil 580 entrevistas directas en hogares del país.

(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/154329-rechazan-venezolanos-sansiones-de-eeuu>



**Radio Habana Cuba**